

PRIX DE L'ÉNERGIE : LE DÉPARTEMENT DOIT ÊTRE AUX CÔTÉS DES VAL-DE-MARNAIS-ES

Ces derniers mois, la baisse des prix du gaz sur les marchés de gros pouvait laisser espérer une baisse des tarifs pour les consommateurs... Malheureusement, **c'est bien une nouvelle hausse de 10% qui s'imposera le 1er juillet 2024**, pour les tarifs de consommation mais aussi d'abonnement !

Justifiée par la révision des coûts d'acheminement du gaz, **cette énième augmentation est surtout le résultat de la libéralisation du secteur de l'énergie**. Nous dénonçons la lourde responsabilité des macronistes et de la droite, qui ont toujours appuyé ces politiques en France et en Europe.

Après la hausse de 10% des tarifs de l'électricité au 1er février, **cette hausse de 10% pour le gaz va lourdement impacter les foyers Val-de-Marnais**. Nous appelons l'exécutif départemental à prendre toute la mesure de la situation sociale en Val-de-Marne.

Le Département devrait en effet mobiliser l'ensemble de ses politiques publiques pour soutenir les familles dans ce contexte difficile. Rappelons qu'en 2022, la droite décidait de supprimer le Chèque Solidarité, qui bénéficiait à 70 000 familles, pour le remplacer par un « Chèque Énergie » à l'efficacité toute relative... à peine 9 000 demandes déposées en 2023 !

Le 22 janvier dernier, nous avons interpellé le président Olivier Capitanio pour connaître le nombre de bénéficiaires du Chèque Énergie. Face au mutisme qui nous est opposé depuis quatre mois, **nous réclamons à nouveau la transparence : Monsieur Capitanio, où en est le Chèque Énergie ? ●**